7

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

## Neue Kinderklinik – Ende des Gedenkens an Professor Hess?

Wir fragen den Senat:

- 1. Wie bewertet der Senat auch vor dem Hintergrund des wieder zunehmenden Antisemitismus –, dass das Kinderkrankenhaus des städtischen Klinikverbundes laut Weser-Kurier vom 27. Januar künftig nicht mehr den Namen ihres langjährigen Leiters Professor Hess tragen soll, der wegen seiner jüdischer Mutter von den Nazis verfolgt worden war?
- 2. Inwieweit kann und wird der Senat auf die Entscheidung über den künftigen Namen des Kinderkrankenhauses am Klinikum Bremen-Mitte Einfluss nehmen?
- 3. Welche Möglichkeiten sieht der Senat für den Fall, dass die Kinderklinik nicht mehr Professor Hess im Namen tragen wird, seiner auch künftig angemessen zu gedenken?

Henrike Müller, Ilona Osterkamp-Weber, Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN